



### Salvador Gutiérrez Ordóñez analiza los polémicos cambios de la ortografía

La Universidad de Salamanca acoge hoy, a las 12:00 horas en el Aula Magna de la Facultad de Filología, la conferencia titulada "Cambios polémicos en la ortografía académica", a cargo de Salvador Gutiérrez Ordóñez, catedrático de Lingüística General en la Universidad de León y miembro de la Real Academia Española. La actividad, organizada por la Cátedra de Altos Estudios del Español, se enmarca en el ciclo "Los desvelos de la academia".